



G-XIV
234

Fuentidueña 14-9-43
(Sagovia)

Dr. D Guillermo Fernández Shaw
Madrid

Mi distinguido amigo: Ya estamos en el
pueblo, de vuelta del veraneo, y puedo, por fin, ponerle
unas líneas que varias veces intenté hacer en Santander.
Durante mi estancia allí he tenido motivos y repetidas
oportunidades para acordarme de Ud., y recordar nuestra
entrevista en la que le hablé de mi viaje a la Montaña, en
busca de motivos folklóricos. Y por cierto, que ha sido una
temporada bien aprovechada, pues con motivo del Milenario
de Castilla se han prodigado los actos, veladas y concursos
de danzas y canciones montañesas (solistas, coros, grupos
danzantes, pandereteras etc) que he seguido con todo interés.

VII

Indudablemente - ante estas y otras manifestaciones de la lírica regional - sigo creyendo que está todavía por hacer la zarzuela de ambiente montañés. Esto, sin contar con el otro aspecto interesante de tipos, personajes y costumbres, tan arraigados en la Montaña, o simplemente en Santander (dos aspectos distintos y con abundante documentación.) Un viejo amigo, capitán de fragata de hace 40 años, me ha contado sus travesías por todos los mares del planeta, con incidencias y detalles que tanto avivan la fantasía y excitan la curiosidad, en aquella época en que la fragata "María Pinta" y tantas otras eran esperadas o partían de los muelles de Santander, con verdadera expectación popular.. En fin, no puedo disimular la emoción que me producen todas estas cosas de mi tierra; pero no es esta la ocasión más propicia a ello. De todas formas, no quedare satisfecho hasta que encuentre la oportunidad que deseo, de la cual ya le hablé, y que vuelvo a exponerle y recordarle. De ruego no lo eche en olvido. Espero que lo volvamos a tratar más detenidamente.

Por la radio, me he enterado del nuevo éxito de "Loza, lozana" que por lo que a mí se refiere lo celebro, y le felicito cordialmente. Sabe el afecto sincero de su buen amigo 